



El servicio Google Street View empezó a funcionar en el país: ahora, las calles de Buenos Aires podrán recorrerse de manera “real” sin moverse del living de casa. Google había empezado a recolectar imágenes de Buenos Aires el año pasado desde el kilómetro 0 en el Congreso de la Nación y terminó sumando otras cien localidades de la Argentina, que así se sumó al selecto grupo que tiene este servicio.

“Sin importar dónde se encuentren podrán ampliar su conocimiento, disfrutar sus maravillas naturales, aprender sobre la cultura e historia de todas las provincias y regiones a través del servicio de imágenes en 360° de Google Maps, que permite recorrer las calles como si realmente estuviera caminando por el lugar”, explicaron en un comunicado. Se puede usar en computadoras, tablets y celulares inteligentes.